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ACTA DE LA SESION ORDINARIA FEBRERO DE LA JUNTA MUNICIPAL DISTRITO 
URBANIZACIONES 

SEÑORES ASISTENTES 

PRESIDENTE 
Dª. CRISTINA CAPDEVILA LAZA 
VOCALES 
D. FERNANDO MARTINEZ RODRIGUEZ
(PP) (VICEPRESIDENTE)
D. CARLOS RODRIGO MEDINA (PP)
Dª. MARIA JOSE ORTIZ IGLESIAS DE
USSEL (PP)
D. MARIO SANCHEZ LOPEZ (PSOE)
D. JORGE RODRIGUEZ BARRIENTOS
(PSOE)
D.FERNANDO MONTENEGRO ALVAREZ
DE TEJADA. (VOX)

D. AITOR RETOLAZA IZPIZÚA
(FUTURO)

D.IGNACIO GARCIA DE VINUESA
Dª CRISTINA GIL DE LA SIERRA
D. JUAN USSÍA MUÑOZ- SECA

SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA

En la sede del Distrito Urbanizaciones sita 
en Avd. Bruselas s/n de Alcobendas 
siendo las 19:00 horas del día 6 de 
febrero de dos mil veinticuatro, se reúnen 
en primera convocatoria los señores al 
margen citados bajo la Presidencia de Dª. 
Cristina Capdevila Laza, en la sala de 
exposiciones del Centro Cívico, previa 
citación al efecto con objeto de celebrar la 
sesión ordinaria de la Junta Municipal del 
Distrito Urbanizaciones. 

Se celebró la sesión con el siguiente 
Orden del Día: 

Toma la palabra la Presidenta Dª Cristina Capdevila Laza que manifiesta: 

Buenas tardes a todos y bienvenidos: 

Hoy se celebra la sesión ordinaria de la Junta municipal del Distrito Urbanizaciones, el orden 
del día recoge los puntos para esta sesión, a continuación, vamos a proceder a la 
aprobación del acta de constitución de la JMD Urbanizaciones del 28 de noviembre 2023 

Parte resolutiva: 

1. Aprobación acta de la Sesión de Constitución de la Junta Municipal Distrito
Urbanizaciones.

La Presidenta pregunta si algún vocal quiere intervenir, no habiendo intervenciones se 
aprueba por unanimidad 

Parte informativa 

1. Informes de Seguridad, Vía Pública, y Fomento del empleo y comercio.
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La Presidenta comenta la novedad que incorpora en esta Junta, por que ha elaborado una 

presentación en Power Point de los informes del expediente para hacer este acto mas 

amable para vocales y vecinos. 

En cuanto a la Seguridad en el distrito se ha centrado en la prevención en robos en 

domicilios con diversos controles en las entradas al distrito durante el turno de tarde y 

noche, también en la prevención de robos en el interior de vehículos en zonas comerciales 

en el turno de mañana, respecto a la convivencia las actuaciones en materia llevadas a cabo 

durante todo el año 2023 han sido 268 intervenciones por molestias de ruido y 32 por peleas 

y reyertas, la unidad canina de apoyo las unidades del distrito y convivencia y Policía 

Judicial han detectado la tenencia y consumo de sustancias de estupefacientes realizando 

25 actas en el año 2023 

En cuanto a los planes y seguimientos más importantes durante el 2023 han sido el plan de 

prevención de delitos contra el patrimonio y el plan de Navidad. 

Respecto al informe de mantenimiento en el expediente de la Junta se han incorporado 

información sobre las actuaciones correspondientes a la entidad de conservación de La 

Moraleja la entidad de conservación del Soto de La Moraleja y la entidad de conservación 

del Encinar de los Reyes. 

La entidad de conservación de La Moraleja a lo largo de estos meses ha llevado a cabo más 

de 55 actuaciones en la urbanización en cuanto acondicionamiento de aceras, en vereda de 

los Llanos, vereda de altozano y parte de camino viejo. 

En cuanto a mantenimiento han hecho desbroce y limpieza de aceras en camino 

ancho y la carrascosa, jardinería remodelación del ajardinamiento de la plaza, tala y retirada 

de árboles secos en varias calles, siega de rotondas y zona de la Iglesia y en cuanto a 

limpieza, diaria de papeleras y puntos limpios, barridos semanal y desbroce de las calles. 

Entidad de conservación del Soto de La Moraleja, se ha llevado a cabo más de 40 

actuaciones en la urbanización, se han habilitado un paso de peatones en camino nuevo 66 

y se ha señalizado con pintura 3 de los pasos de peatones, en cuanto a las señales viales 

se han repuesto más de 42 señales estropeadas, se ha instalado un radar pedagógico en la 

calle Kerría 28 y se ha hecho una campaña de distribución entre vecinos de 800 sacos de 

leña procedente de la poda. 

Entidad de conservación del Encinar, ha repintado los pasos de cebra de la calle camino del 

Encinar, instalando nuevos ojos de gato azul en paso de peatones calle de la Estafeta, en 

cuanto a mantenimiento se ha remodelado la mediana del paseo de los parques del número 

1 al 11 y se ha sustituido la vegetación existente por tramos de jabre. En cuanto jardinería 

se han plantado 125 tomillos limoneros 75 Rosales 80 salvias 5 manzanos japoneses 5 

ciruelos rojos 5 almendros flor, suministrados por el Ayuntamiento, limpieza, se ha limpiado 

el parque del Encinar, los juegos infantiles y el arenero del paseo de los parques número 21 

y se ha realizado la limpieza y recogida diaria de la isla ecológica del paseo de los parques 

número 1. 
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Actuaciones generales en la vía pública, vamos a destacar 5 actuaciones, la inauguración 

del tramo avenida de la Ermita entre la Menina y la rotonda Juan Antonio Samaranch, la 

plantación de 235 árboles entre avenida de la Vega y distintas zonas de la ciudad y 

reposición de 90 alcorques vacíos, eliminación de grafitis y pintura decorativa en diversas 

localizaciones, la limpieza de contenedores que están en las calles Azalea, Begonia, Iris 

Hiedra, Margarita y Cuesta blanca, la remodelación de la escalera del parque zona trasera 

del gimnasio Zagros. 

En cuanto a fomento del empleo y comercio, en el expediente de la Junta se incluye un 

extenso informe, destacó las jornadas de empleo y emprendimiento que se realizaron los 

días 18 y 19 de octubre con más de 500 asistentes, las convocatorias de ayudas 

municipales de €160.000 para pequeñas empresas de hasta 50 trabajadores y autónomos 

en el que el número de beneficiarios ha sido de 83. La celebración del Summit Alcobendas 

Emprende, celebrado el 28 de septiembre en el Centro de Arte, es un acto de presentación y 

lanzamiento de los servicios de incubadora y aceleración de empresas, el objetivo es 

posicionar a Alcobendas como referente del emprendimiento y apoyo a las startups. 

A partir del 17 de febrero la delegación de Cultura recupera los conciertos de música clásica 

en el Centro de Arte e invita a todos a participar de El acontecimiento. 

2. Información sobre la Asamblea de Distrito Urbanizaciones 9 octubre

Presenta el informe de las asambleas Fernando Martínez vicepresidente de la Junta 

municipal de distrito urbanizaciones y concejal delegado de educación y participación. La 

asamblea se celebró el 9 de octubre a las 18:30 h en la esfera con participación de 53 

personas, 84 personas inscritas, se realizaron 3 grupos de trabajo que generaron 146 

propuestas, se eligieron entre 15 candidatos, los 9 para la representación de los vecinos en 

las juntas municipales de distrito urbanizaciones y en el Consejo social luego se realizaron 

los foros para trabajar sobre las principales propuestas. 

Hay un amplio informe en el que se tiene acceso directo a través de la página web en el 

apartado de participación, además como novedad para las juntas municipales de distrito se 

ha habilitado un formulario para que los vecinos puedan hacer llegar a los representantes 

vecinales, los ruegos o preguntas y que las que consideren se puedan presentar y leerlas en 

las juntas municipales, se insiste en el tratamiento que se hará de los datos personales de 

los vecinos que utilicen este sistema, en el que en todo momento se deberá asegurar su 

anonimato y solamente poden rán utilizar los datos para su identificación. 

Turno de intervención de los vocales 

Sr. Ussía, preguntar por el tema de que se está hablando de que ha habido muchos robos 

en el distrito y sobre el tema de los parquímetros, no sabemos cuándo empieza de verdad el 

servicio de la Ora, que se nos aclare qué pasa con los trabajadores de los distintos hogares, 

con los camareros, etc. 

Sr. Vinuesa, insistir sobre la plataforma para que los vecinos puedan traer sus preguntas y 

sus ruegos a las juntas municipales, es fundamental la participación y que los mensajes 
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lleguen desde cada casa, si los vecinos se acostumbran a que las quejas van a llegar y se 

va a dar respuesta, el mensaje es rogar a todos que participen. 

Respecto al tráfico, el tema de la velocidad en el distrito, hay muchos niños y hay 

calles en que se va a mucha velocidad, propone establecer radares móviles no para 

recaudar, sino para proteger a los ciudadanos y para limitar la velocidad. 

Sr. Montenegro, hay zonas donde se han producido robos, hay jóvenes que van en patinete 

que han robado, no pone en duda la policía pero lo importante es tranquilizar a los vecinos e 

ir a la prevención, faltan policías, que planificación tienen,11 nuevos policías en septiembre 

cuando se jubile en otros 11, no es aumentar los recursos. En urbanizaciones hay dos 

patrullas y una en norte es ridículo.  

Los nuevos vecinos de la carrascosa tienen fotos de los contenedores desbordados un 

jueves, lo mismo en centro, hay que revisar el contrato. 

Asfaltado, existe una partida de asfaltado eso nos ha gustado, pero cuando empezamos. 

Accesos a la carrascosa, ha habido una moción en el pleno, pero cómo va la cosa. 

La Ora que no se cobre, se presentó una moción en el pleno solicitando que no se cobre es 

un afán recaudatorio. Sobre el informe de empleo nos parece bien, pero el paro estructural 

no se consigue modificar, los jóvenes y los mayores de 45 años hay que hacer más cosas 

hay que hacer convenios de formación con empresas. 

Sr. Sánchez en cuanto a los informes, el de empleo es largo y generalista y no se ha 

recibido el informe de mantenimiento antes de la celebración de la Junta. De participación 

aclarar si los vocales también van a tener acceso a esas sugerencias que los vecinos 

pondrán a través de la de la web. 

Sr. Rodríguez, es una información viral de que había robos en el Soto, con una información 

poco precisa, donde la policía local no ha podido constatar estos hurtos, pero se hizo un 

dispositivo especial el jueves 1 de febrero, con una patrulla de paisano, la unidad Puma y la 

patrulla de urbanizaciones, más Policía Nacional, se hizo una batida y se identificó solo a 

una persona, pero no se constató que fuera la persona indicada. Este dispositivo se está 

repitiendo, el mensaje es dar tranquilidad a los vecinos no hay un aumento delictivo ni hay 

un repunte, es una incidencia aislada, Urbanizaciones tiene una ratio de delincuencia de los 

más bajos de la Comunidad de Madrid da las gracias a la policía por su actuación. 

Respecto a la Ora se ha informado en redes sociales, y página web, le ha gustado la idea de 

hacer una carta y un mailing a los vecinos, el 1 de marzo empieza y no se va a variar esta 

fecha, será de 9:30 h a 14 de lunes a viernes, sin fines de semana ni agosto, es una medida 

viva, los grandes perjudicados son las empresas, se quiere proteger a los vecinos y se ha 

bajado a €20 la tarjeta el 50% de lo que iba a costar, en ningún caso tiene afán recaudatorio. 

Respecto al tráfico se está haciendo estudios y se pone el radal móvil y se multa. En camino 

sur se va a poner un reductor, está muy pendiente y va a haber más policías en esta 

legislatura. 
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Presidenta, respecto a la carrascosa y la limpieza el 18 de enero sostuvieron una reunión 

con los nuevos vecinos se resolvió la limpieza de los viales, las mudanzas generan cartón y 

se recoge a diario y se van a poner dos contenedores, se pide a los vecinos que plieguen 

las cajas para no infrautilizar los contenedores. 

Asfaltado, con el frío no se puede realizar, será en julio o agosto, los accesos por 

Buenavista es una acción a 7 años, se están haciendo gestiones, pero no está en nuestra 

mano. 

Respecto al retraso en el informe de mantenimiento quiere pedir disculpas por no haber 

estado a tiempo. 

Sr. Martínez, se hizo un análisis de la poca participación en anteriores convocatorias de las 

Juntas, y se trata con este formulario de dar más importancia a los vecinos y a sus 

representantes, tampoco ha sido fácil su elaboración, estará funcionando para la próxima 

Junta y no se debe de permitir o convertir la Junta en un espacio político sino más de 

participación de vecinos. 

Sr. Montenegro, cuando los vecinos se quejan siempre es para algo, se alegra de que esté 

controlado el tema de los robos, pero no nos conformamos, hace falta más planificación 

para tener más policía, menos conformismo con el tema de la Ora, se puede ahorrar en 

otras cosas y evitar el pago de la hora a los vecinos, respecto a su comienzo hace semana y 

media en Madrid se ha dicho que no se empezaba hasta el 27. 

Sr. Retolaza no quiere entrar en el debate para dejar espacio a los vecinos que puedan 

aportar y realizar sus preguntas 

Sr. Rodríguez no quiere entrar en la demagogia sobre el tema de la gratuidad de la zona de 

la ora, desplegar este sistema tiene unos costes por encima de los ingresos de las posibles 

denuncias o cobro de las tarjetas 

Ruegos 

no hay más ruegos 

No existiendo más intervenciones y no habiendo más asuntos que tratar por la Sra. 

Presidenta se levantó la sesión siendo las diecinueve horas y cincuenta y cinco minutos del 

día reseñado, extendiéndose por mí el Secretario, la presente acta, en la que se da fe de 

todo lo actuado. 

VºBº 

PRESIDENTA DISTRITO 
URBANIZACIONES 

Fdo. Cristina Capdevila laza 

SECRETARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

Fdo. Adolfo Royo García 
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